	РЕШЕНИЕ № 34
Единственного участника
общества с ограниченной ответственностью Микрофинансовая компания «Мани Мен»

г. Москва 			26 апреля 2018 г.

	DECISION № 34
of the Sole participant
of the Microfinance company «Money Man» Limited Liability Company

city of Nicosia	                              April 26, 2018


	Единственный участник общества с ограниченной ответственностью Микрофинансовая компания «Мани Мен» (далее по тексту – Общество) (ОГРН 11117746442670, ИНН 7704784072, адрес места нахождения: 121096, г. Москва, ул. Василисы Кожиной, д. 1, офис Д13) – Компания с ограниченной ответственностью «АЙ ДИ ЭФ ХОЛДИНГ ЛИМИТЕД», зарегистрированная в Республике Кипр 08 января 2013 года (регистрационный номер НЕ 317558, адрес места нахождения: Республика Кипр, КИРИАКУ МАТСИ, 16 ИГЛ ХАУС, 10 ЭТАЖ, АГИОИ ОМОЛОГИТЕС, 1082, НИКОСИЯ, КИПР), в лице Директора управляющей компании «ТЕМИС ДИРЕКТОРС ЛИМИТЕД» Фивоса Пелидеса, действующего на основании Свидетельства, удостоверенного 30 сентября 2013 года удостоверяющим чиновником Никосия (Кипр) Эвантии Сиабеты; Апостиль государства Республика Кипр № 771612/13 от 04 октября 2013 года (подписан постоянным секретарем министерства Юстиции и общественного порядка Д. Катсара), принял 

РЕШЕНИЕ:

	The Sole participant of the Microfinance company «Money Man» Limited Liability Company (hereinafter in the text referred to as MFC «Money Man» LLC or Company) (PRSN 11117746442670, TIN 7704784072, location: 121096, Moscow, 1 Vasilisy Kozhinoj str., office D13) – Limited Liability Company “I D F HOLDING LTD”, registered in the Republic of Cyprus on 08 January 2013 (registration number НЕ 317558, location: Republic of Cyprus, 16, KYRIACOY MATSI AVENUE, EAGLE HOUSE, 10th FLOOR, AGIOI OMOLOGITES, 1082 NICOSIA, CYPRUS), represented by the Director of the managing company “THEMIS DIRECTORS LIMITED” Phivos Pelides, acting on the basis of a Certificate certified on 30 September 2013 by the certifying officer of Nicosia (Cyprus) Evanthia Siabeta; Apostille of the state of Republic of Cyprus № 771612/13 оf 04 October 2013 (signed by the Permanent Secretary of the Ministry of Justice and Public Order D. Catsara) took the following 
 


DECISION:


	1. Утвердить бухгалтерскую отчетность Общества за 2017 год в составе следующих форм:
1.1. бухгалтерского баланса,
1.2. отчета о финансовых результатах,
1.3. отчета о движении денежных средств,
1.4. отчета об изменении капитала,
1.5. пояснений к годовому бухгалтерскому балансу за 2017 г.,
1.6. пояснений к бухгалтерскому балансу и отчету о финансовых результатах.

2. Не распределять полученную по итогам 2017 финансового года чистую прибыль Общества в размере 41 318 тыс. рублей.


	1. To approve the accounting statements of the Company for 2017 comprising the following forms:
1.1. accounting balance,
1.2. statement of financial results,
1.3. statement of cash flows,
1.4. statement of capital changes,
1.5. explanations to the annual accounting balance for 2017,
1.6. explanations to the accounting balance and statement of financial results.


2. Not to allot the net profit of the company in the amount of 41 318 thous. ruble received by the results of the financial year 2017.
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